
INFORME DE PREGUNTAS REALIZADAS AL GAD PARA GENERAR LA DELIBERACIPÓN PÚBLICA 

 

 

Se presentaron 7 preguntas en el link habilitado en la página wed del GAD.  

PREGUNTA 1°  - Sr. Ramón Inocencio Chancay Zambrano  

* Procesos de obras    

 

 

 

 

 

 

PREGUNTA 2°    -  Julexy Lilibeth Chancay Chancay 

 

* Aclarar a la ciudadanía, porqué tardan los procesos de obra 

 

 PREGUNTA 3°.- Oscar Adalberto Medranda Veliz  



 

* Detallar las obras realizadas en el periodo 2021 

 

  

 PREGUNTA 4° - Alex Sabando Antón 

 

* Es Importante realizar la gestión con otros organismos del gobierno para poder realizar tareas de 

encauzamiento de quebradas, así como también el desasolve del río y esteros, para dar seguridad a los 

habitantes de la parroquia; seguir con la gestión para establecer un UPC y resguardar a la población 

 

 

 

   

 PREGUNTA 5° -   Sra. María Tatiana Cedeño Mendoza 

* Cuales fueron las inversiones generadas por el GAD para el sector vulnerable de la parroquia 

 

 

  

 PREGUNTA 6° -  Miguel Cedeño Chavez 



* Emprendimientos comunitario que acciones se realizaron para buscar canales de comercialización 

seguros. A nivel productivo.. como se fortalecen las cadenas de valor de caña... cítrico(naranja) y cacao. 

Tema vial... como el Gad se involucra en la gestión para ala mejora y el mantenimiento de la via 

Portoviejo Pichincha la pandemia en el exclusivo ámbito de salud con la ayuda de convenios privados o 

gubernamentales 

 

 

 PREGUNTA 7° - Chancay Alcivar Yimmy Artimidoro 

* Hola Saludos quisiera me den a conocer de las últimas obras que se han ejecutado dentro de nuestra 

querida Parroquia San Placido. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PREGUNTAS Y SUGERENCIA POR PARTE DE LA COMUNIDADES PRESENTADAS MEDIANTE SOLI 

CITUD ESCRITA PRESENTADA EN LAS OFICINAS DEL GADPR SAN PLÁCIDO  

 



 

 

  



 

   



  



PREGUNTAS 

N° 
PROPUESTA, PREGUNTA, INQUIETUD, SUGERENCIA O SOLICITUD DE 

INTERVENCIÓN 
NOMBRES Y APELLIDOS DE 

QUIÉN PREGUNTA 

1 

¿Cómo se podría hacer para pedir un paradero para la comunidad? 
Propuesta: mejoramiento para los caminos 
Felicitaciones por hacer un buen trabajo y desempeño y que siga así con esa 
buena actitud. 

Srta. Antonia Loor Cedeño. 

2 
Felicitaciones por la buena administración del Gad y su equipo administrativo por 
dar a conocer lo que se está realizando. 

Sr. Oscar Zambrano Mendoza. 

3 

¿Qué porcentaje de presupuesto e asigna a cada comunidad? 
¿Qué obra se ha realizado en favor de la comunidad Las Torres o se tiene 
previsto hacer? 
Propuesta: que se gestión mejoras en caminos vecinales. 
Felicitaciones por la obra del proyecto de agua. 

Sr. Walter Loor Loor. 

4 
¿En que se invierte mayoritariamente el presupuesto? 
¿Cómo se distribuye el presupuesto? 
Felicito al Gad por la labor en bien de las comunidades. 

Sra. Julita Bravo Bravo. 

5 
¿En que se destinaron los recursos que han llegado a la parroquia? 
¿Cuál es la obra que ha generado mayor costo en la parroquia? 

Sr. Ángel Dionicio Cobeña.  

6 

¿Por qué no se han lastrado los caminos veraneros de las comunidades altas y 
cuando está previsto realizarlo? 
¿Cuándo se da inicio al proyecto del sistema de agua que impulso el Municipio 
de Portoviejo? 
Sugerencia: mejorar o gestionar con CNEL el alumbrado público/sector para 
evitar delincuencia. 

Sr. Sixto Montes Reyes. 

7 

¿Por qué no se da de baja a la retroexcavadora ya que frecuentemente presenta 
daños? 
Felicitaciones a esta administración liderada por el Ec. Gabriel García por la labor 
y atención a la ciudadanía. 

Sr. Diógenes Macías Tuárez. 

8 

Sugiero a la intervención de mejoramiento para la vía de la comunidad, ya que 
está en malas condiciones, esto impide a que los vehículos de otras comunidades 
ingresen a dejar personas en los días que se realizan las ferias de sábado y 
domingo. 

Sra. Julexy Chancay Chancay. 

9 
Sugiero que este año se arregle la vía de nuestra comunidad, ya que los carros no 
quieren dejar los pasajeros porque está dañada la vía. 

Sr. Darwin Zambrano Estrado.  

10 
Sugiero que exista visita en todas las comunidades para verificar las necesidades 
que existen, sin que algún miembro de la comunidad se acerque a hacer alguna 
petición. 

Sr. Oscar Medranda Veliz. 

11 
Propongo que existan más obras para las comunidades, desde mi observación se 
deben realizar esos gastos ya que las comunidades son quienes abastecen con 
los productos de alimentación a la parroquia. 

Sra. Ninfa Vélez. 

12 

¿Cuál fue la obra que tuvo mayor gasto? 
¿Por qué en nuestra comunidad no se realizado ninguna obra que beneficie a la 
misma? 
Solicito al presidente que intervenga con el mantenimiento de nuestra 
comunidad, ya que se encuentra en mal estado y desde el gobierno anterior no 
se le ha dado mantenimiento. 

Sr. Ramón Chancay 
Zambrano. 

13 

1. Sugerencia: que las obras que están aprobadas para las comunidades 

sean construidas y terminadas en su totalidad. 

2. Todas las comunidades tienen derecho a tener obras realizada a través 

del Gad Parroquial al beneficio de sus habitantes, traten de que los beneficios y 

proyectos lleguen a todas las comunidades y no solo a algunas comunidades 

porque se ve que pasa muy seguido. 

3. Que el Gad Parroquial siga trabajando por el bienestar de las 

comunidades y las parroquias. 

Sr Cenovio Centeno Cedeño 



  
 


